

VIE D'ÉCOLE

Mardi 3 décembre ! Viens fêter la journée mondiale du handicap à l'école en venant avec des chaussettes dépareillées ! Un bon moment à partager ensemble, une journée joyeuse mais aussi permettant d'échanger sur nos différences !



Une nouvelle rubrique dans la lettre d'info : « Nous recherchons ! »

Plutôt que de jeter, pourquoi ne pas rejoindre des besoins de l'école ?

Cette rubrique apparaîtra lorsque pour des projets, des activités ou des besoins, l'école sera en recherche d'objets ou de matériaux de seconde main pouvant se trouver dans un coin oublié, dans un grenier ou dormant tout au fond d'un jardin...

Il pourrait faire le bonheur de nos écoliers !

Un 1^{er} appel est lancé ! Le babyfoot de la garderie est cassé... Peut-être qu'un babyfoot dans une maison attend une seconde vie. Il serait le bienvenu !



TOUS INVITÉS

MESSE DES FAMILLES

08 DÉCEMBRE

À 11H00

ÉGLISE
DU POIRE



**PRÉPAREZ LE CHEMIN DU SEIGNEUR,
RENDEZ DROITS SES SENTIERS**